かほく市立七塚小学校

校長北 智香子 SCN 澤野 真由美

コミスクだよりNo. 8

10月25日(水) 和太鼓演奏会

昼休みに木津の和太鼓ユニット「ADOPT」さんに演奏を披露して いただきました。身体の中に響くほどの迫力のある音にみんなびっ くりしていました。オカリナや珍しいカホンという楽器の素敵な音 色も子ども達には新鮮でした。5限目には、6年生が和太鼓体験をし て古典のリズムを教えていただいきました。



10月 26日(木) 5年生 フラワーアレンジメント体験

かほく市フラワーアレンジメント協会さんから、10月 28日(土)29日(日)に開催されたかほく市 生涯学習フェスティバルに一緒に作品を展示したいとのお話をいただき、5年生の希望者が参加し ました。26日は、教えていただいきながら生け込みをしました。どの作品も個性的でかわいい作 品に仕上がり、会場でも注目を集めていました。



10月30日(月) たいへん立派な菊が学校の玄関に!

松浜にお住まいの虎谷さんが丹精込めて 作られた大菊を子ども達にも見せたいとお願 いしたところ、快く応じていただき、3鉢運 んできてくださいました。大輪の菊を初めて 見た子もいて、立ち止まって自分たちより背 の高い菊を見上げて「おおきい~」と驚いて いました。もう少し貸していただくので 来校の際にはご覧ください。





最優秀賞 七キラちゃん (作者:2年生 山本加里菜さん)

11月2日(木) すくすく集会

『げんきっずキャラクターと体操の感想』を書いていただき、ありがとうございました。

キャラクターに決まった「七キラちゃん」は木津桃のイメージも入っているそうです。他にも木津桃が描かれていた作品があり、子ども達の心の中にも木津桃が育ってきているのを感じ、とてもうれしく思いました。

◇皆さんからいただいた体操の感想を紹介します。

子ども	お家の方
おもしろい体操だとおもいます。	どこに効かせたいのか考えながら体操したい。
みんなでできる体操で良いと思いました。	簡単な体操なので祖母もできそうです。 家族で楽しくできますね。
じゃんけんの時、足の筋肉を使うので 身体にいいと思います。	身体の動きがわかりにくい。
難しくなくて体を一度に使わないところが いいと思います。	普段使わない筋肉を動かすことができた。

学校では毎週水曜日の朝にげんきっず体操をしています。学習に取り組むスイッチが入るように「線路は続くよどこまでも」をラララ~♪♪で歌いながら、体も頭もすっきり。ご家庭でもげんきっず体操をどうぞ。その時の先生は子ども達におまかせください。

11月7日(火) 第3回学校運営協議会

学校評価の中間報告とコミスクの活動を報告し、委員の皆さんと学校のより良い運営について話 し合いました。

委員の皆さんからは「げんきっず体操や七塚美術館を、地域に知らせるために掲示版や回覧板などの利用はできないか」など、たくさんのご意見をいただいたり、一緒に考えていただいたりしました。地域の方に見守られていると実感する会議でした。

